



ALCALDÍA MAYOR
DE BOGOTÁ D.C.

SECRETARÍA DE DESARROLLO ECONÓMICO

**BOGOTÁ
MEJOR
PARA TODOS**

**OBSERVATORIO DE
DESARROLLO ECONÓMICO**

Boletín Importaciones

9 de octubre de 2018

Nº. 77

Principales países de origen de las importaciones hacia Bogotá y su participación en julio de 2018



Fuente: DIAN-Legiscomex. Cálculos ODEB

Productos que registraron mayores importaciones hacia Bogotá en julio de 2018

Producto	Valor Importaciones	Variación %
Vehículos automotores	U\$ 225,7 Millones	29,2
Productos químicos	U\$ 221,0 Millones	37,2
Medicamentos uso humano	U\$ 212,3 Millones	13,3

Fuente: DIAN-Legiscomex. Cálculos ODEB

En julio crecieron las importaciones en Bogotá 10,3%

Las importaciones hacia Bogotá pasaron de U\$1.925 millones en julio de 2017 a U\$2.123 millones en julio de 2018.

Dicha variación se dio como consecuencia del incremento en las compras al extranjero de grupos de productos tales como los vehículos automotores, productos químicos y productos farmacéuticos. Es de resaltar, que las importaciones del mes de Julio han sido las segundas más altas registradas en lo corrido del 2018, luego de mayo, y representan el 15,3% de las importaciones en lo que va del año. La mayor cantidad de productos importados en el mes de estudio correspondió a productos manufacturados con un 94,5% del total importado, las materias primas fueron un 4,8 % y el 0,3% fueron otras transacciones

Los principales productos que registraron mayor valor en sus importaciones durante el mes fueron: aceites livianos con U\$168 millones, teléfonos móviles U\$103 millones, medicamentos de uso humano U\$71 millones, vehículos de 1.500 cm3 a 3.000 cm3 U\$64 millones y gasolinas sin tetraetilo por U\$44 millones.

Dada la clasificación por países de origen, los productos más representativos e importados de estos son:

- Estados Unidos: Aceites livianos y gasolinas sin tetraetilo.
- China: Teléfonos Móviles y computadores portátiles.
- México: Televisores LED y vehículos entre 1.500 cm3 y 3.000 cm3.
- Alemania: Aviones de más de 15.000 kg y medicamentos de uso humano.
- Brasil: Vehículos entre 1.500 cm3 y 3.000 cm3 y preparaciones para bebidas.

Bogotá sigue siendo en la clasificación por departamentos el primer importador nacional participando del 48,8 del total de las importaciones del país, le sigue en su orden Antioquia, Valle del Cauca, Cundinamarca y Bolívar.

En lo corrido del año (enero-julio), se han importado U\$13.891 millones en mercancías hacia la capital, a diferencia del mismo periodo de 2017 en el que se compraron U\$12.723 millones, lo que ocasionó una variación de 9,2%. En dicho periodo de tiempo, el grupo que presentó las mayores importaciones es productos informáticos con U\$2.274 millones y puntualmente el producto principal de este grupo son los teléfonos celulares por U\$886 millones, le sigue el grupo de refinados del petróleo con compras por U\$1.431 millones, y en tercer lugar están los vehículos automotores con U\$1.407 millones.

Elaboró: Javier Alfredo Guevara
Analista Dirección de Estudios de Desarrollo Económico

Para mas publicaciones ingrese a :
observatorio.desarrolloeconomico.gov.co
Vea también nuestro informe estadístico